

Article paru le 5 février 2020



FILIÈRE DU VÉGÉTAL

→ Nouvelle collecte de pesticides dans les jardinerie botanic

Suivant le comité d'orientation stratégique et de suivi du plan national de réduction des produits phytopharmaceutiques, la vente de pesticides a augmenté de 21 % en 2018 ! Mais depuis un an, la loi interdit aux jardiniers amateurs l'usage et la détention de ces produits. Pionnière en matière de « jardinage naturel », l'enseigne botanic a lancé les premières collectes de pesticides en 2014,



avec l'éco-organisme EcoDDS, dont la mission est d'encourager au tri, de collecter et de traiter les déchets chimiques des particuliers. L'automne dernier, ce sont 4,9 tonnes qui ont été collectées, portant le total à 73 tonnes depuis le début de cette opération. Ce printemps, une nouvelle collecte les 27-28 mars et 3-4 avril permettra de récupérer les pesticides utilisés au jardin, ainsi que les produits de traitement pour animaux à base de pesticides chimiques. En échange des produits rapportés, les participants recevront une bouteille de jus de pommes... bio. www.botanic.com